



COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Ouverture temporaire des jeux d'eau

COATICOOK, le 28 mai 2020 – La Ville de Coaticook est heureuse d'annoncer que ses jeux d'eau du parc Laurence ainsi que ceux du parc Shurtleff sont maintenant ouverts. La Santé publique de l'Estrie a autorisé les municipalités à ouvrir les différents jeux d'eau jusqu'à la fin de la journée du 29 mai comme solution de rafraîchissement en ce temps de pandémie. La Ville de Coaticook attend les directives des instances supérieures pour savoir si elle peut garder ses installations ouvertes au-delà de cette date.

Les piscines municipales et les plages doivent rester fermées jusqu'à ce que le Gouvernement et la Santé publique nous autorisent à procéder à l'ouverture.

« Nous sommes très heureux de pouvoir mettre nos jeux d'eau à la disposition des citoyens pour les deux prochains jours. En temps de canicule, il ne faut pas faire d'activité trop intense, il faut se placer à l'ombre autant que possible, boire beaucoup d'eau et se rafraîchir. Utilisez nos jeux d'eau, à 2m de distance entre chaque personne, ils sont là pour vous! », Monsieur Simon Madore, maire de la Ville de Coaticook.

— 30 —

Source : Shirley Lavertu, Responsable des communications
819 849-2721, poste 256